

SALZBURG AG LANDESKINDERRENNEN FINALE
Hettegger Hannes siegt in der Klasse U11 männlich

Am Sonntag, dem 18.3.2018, kamen die letzten beiden Rennen zum Salzburg AG Landeskindercup in der „Finstergrube“ zur Austragung. Ein Riesentorlauf und ein American Slalom standen auf dem Programm. 45 Salzburger Vereine meldeten 159 Starter. Der USV-Großarl war mit acht NachwuchssrennläuferrInnen stark vertreten. Wer bei solchen Rennen starten darf, gehört zu den Schnellsten im Bundesland. Die Großarl schlugen sich beachtlich: **Hettegger Hannes** siegte im American Slalom in der Klasse U11 m. Im RSL ist er leider ausgeschieden. Trotzdem erreichte er in der Landescupgesamtwertung den 4. Gesamtrang. **Neudegger Marie** wurde im RSL in der Klasse U10 weiblich 3., und im Slalom 6. **Höller Florian** belegt in beiden Rennen den 8. Rang, **Prommegger Peter** jeweils den 10. Rang. Wir gratulieren zu den guten Leistungen!

Bei der mit Spannung erwarteten Siegerehrung im Hotel Tauernhof wurden endlich die begehrten Pokale an die Sieger überreicht.



Sektionsleiter Alois Rohmoser freut sich über den Klassensieg von Hannes Hettegger



...und über den 3. Rang von Marie Neudegger